

Das ehemalige Königliche Museum

Das ehemalige Königliche Museum ist einer der zukünftigen Ausstellungsorte der Nationalmuseen von Cagliari. Es wurde kürzlich restauriert und kann nun als Galerie für moderne Kunst und Cafeteria im Herzen des Viertels Castello dienen.

Das Königliche Archäologische Museum wurde 1904 nach einem Entwurf des aus Cagliari stammenden Architekten Dionigi Scano an dem Ort errichtet, an dem sich zuvor die Münzprägestelle befand.

Die Ausstellung der archäologischen Sammlung, die zuvor im Palazzo Vivanet untergebracht war, wurde von Antonio Taramelli, dem damaligen Leiter der Denkmalpflege für Altertümer, verwaltet.

Das Museum blieb bis zum Umzug in den neuen Standort in der „Cittadella dei Musei“ Ende der 1980er Jahre für Besucher:innen zugänglich.